

## TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

**Afrique : ALGÉRIE.** — Au cours de la semaine finissant le 25 juin, 1 cas de typhus exanthématique a été signalé à *Alger* et 11 cas dans le département de Constantine.

**EGYPTE.** — Entre le 11 et le 17 juin, 92 cas de typhus exanthématique avec 17 décès ont été signalés contre 77 cas avec 14 décès au cours de la semaine précédente. Ces cas se répartissent comme suit :

	4-10.VI.	
	C.	D.
Port-Saïd	1	0
Beheira	7	0
Charkieh	0	0
Dakalieh	58	14
District frontière	0	0
Gharbieh	6	0
Gizeh	0	0
Kenéh	0	0
Menoufieh	5	0

**Amérique : ETATS-UNIS.** — Du 29 mai au 4 juin, 6 cas de typhus exanthématique ont été signalés dans l'Etat d'Alabama, 5 en Géorgie, 3 en Floride et 1 dans l'Etat de Maryland.

**Asie : MALAISIE FÉDÉRÉE.** — Entre le 29 mai et le 25 juin, 10 cas de typhus tropical ont été observés dans le pays.

**MANDCHOURIE.** — Un cas de typhus exanthématique a été signalé au cours de la semaine terminée le 4 juin dans la zone du Chemin de fer de la Mandchourie du Sud.

**PALESTINE.** — Un cas importé de typhus exanthématique a été signalé à *Jaffa* entre le 19 et le 25 juin.

## TYPHUS.

**Africa : ALGERIA.** — During the week ended June 25th, 1 typhus case was notified at *Algiers* and 11 cases in the Department of Constantine.

**EGYPT.** — Between June 11th and 17th, 92 typhus cases with 17 deaths were notified, as against 77 cases with 14 deaths during the preceding week. These cases were distributed as follows :

	11-17.VI.		
	C.	D.	
0	0	0	Port Said
13	0	0	Beheira
1	0	0	Sharqiya
60	14	0	Daqahliya
6	0	0	Border District
8	3	0	Gharbiya
1	0	0	Giza
2	0	0	Qena
1	0	0	Minufiya

**America : UNITED STATES.** — From May 29th to June 4th, 6 typhus cases were notified in Alabama, 5 in Georgia, 3 in Florida and 1 in Maryland.

**Asia : FEDERATED MALAY STATES.** — Between May 29th and June 25th, 10 cases of tropical typhus were recorded in these States.

**MANCHURIA.** — One typhus case was notified during the week ended June 4th in the South Manchurian Railway Zone.

**PALESTINE.** — One imported case of typhus was notified at *Jaffa* between June 19th and 25th.

PERSÉ. — Du 22 au 28 mai, 123 cas de typhus exanthématique avec 4 décès ont été déclarés, et 69 cas avec 5 décès au cours de la semaine suivante. La localité la plus atteinte est celle de Kerman (98 cas avec 1 décès du 22 au 28 mai et 25 cas avec 2 décès du 29 mai au 4 juin).

Europe : BULGARIE. — Entre le 10 et le 16 juin, 2 cas de typhus exanthématique avec 1 décès ont été enregistrés dans le département de Pashmakli et 1 cas dans celui de Roustschouk.

GRÈCE. — Au cours du mois de mai, 2 cas de typhus exanthématique avec 1 décès ont été signalés dans le département de Cozane, 1 cas mortel dans celui de Florina, 1 cas dans celui de Drama et 1 cas à *Salonique*.

LITHUANIE. — Du 21 au 27 juin, 7 cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans le district d'Alytus, 3 dans celui d'Utena et 2 dans le district de Trakai.

POLOGNE. — Le nombre des cas de typhus exanthématique signalés au cours de la semaine finissant le 25 juin a été de 23 avec 6 décès, dont 9 cas dans le département de Lwow, 6 dans celui de Cracovie et 4 en Polesie.

ROUMANIE. — Au cours de la première semaine du mois de juin, 60 cas de typhus exanthématique, dont 7 mortels, ont été enregistrés dans l'ensemble du pays.

YOUgosLAVIE. — Seize cas de typhus exanthématique ont été signalés entre le 1<sup>er</sup> et le 21 juin, dont 14 dans le banovinat de la Vrbas et 2 dans le banovinat de la Drina.

PERSIA. — From May 22nd to 28th, 123 typhus cases with 4 deaths were reported, and 69 cases with 5 deaths during the following week. The place most affected was Kerman (98 cases with 1 death from May 22nd to 28th, and 25 cases with 2 deaths from May 29th to June 4th).

Europe : BULGARIA. — Between June 10th and 16th, 2 typhus cases with 1 death were recorded in the Department of Pashmakli and 1 case in Rutschuk Department.

GREECE. — During the month of May, 2 typhus cases with 1 death were notified in the Department of Cozane, 1 fatal case in Florina Department, 1 case in that of Drama and 1 case at *Salonica*.

LITHUANIA. — From June 21st to 27th, 7 typhus cases were reported in the District of Alytus, 3 in Utena District and 2 in the District of Trakai.

POLAND. — The number of typhus cases notified during the week ended June 25th amounted to 23 with 6 deaths. Of these, 9 cases occurred in Lwow Department, 6 in the Department of Cracow and 4 in Polesia.

ROUMANIA. — During the first week in June, 60 typhus cases, 7 of which were fatal, were recorded in the whole of the country.

YUGOSLAVIA. — Sixteen typhus cases were notified between June 1st and 21st, 14 of which occurred in the banovine of the Vrbas and 2 in the banovine of the Drina.